



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/16783

06/09/2017

46104

AUTOR/A: COTELO BALMASEDA, Mar (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta formulada por Su Señoría, se informa que la evolución de las matriculaciones de vehículos híbridos entre los años 2015 y 2017, en la Comunidad Autónoma de La Rioja y a nivel nacional, fue la recogida en el siguiente cuadro:

	MATRICULACIONES DE VEHÍCULOS HÍBRIDOS					
	LA RIOJA			NACIONAL		
ANTIGÜEDAD	2017	2016	2015	2017	2016	2015
CAMIONES y FURGONETAS	2	2	1	441	406	101
AUTOBUSES	0	0	0	169	70	13
TURISMOS	328	190	113	50.500	27.562	17.204
MOTOCICLETAS	0	2	1	64	36	30
CICLOMOTORES	0	0	0	0	1	0
TRACTORES INDUSTRIALES	0	0	0	0	0	0
REMOLQUES y SEMIRREMOLQUES	0	0	0	0	0	0
OTROS VEHÍCULOS	0	0	0	1	7	1
TOTAL	330	194	115	51.175	28.082	17.349

Madrid, 13 de noviembre de 2017